

## **Ein Dankeschön der Fußballer der SpG Döbern/Tschernitz E1**

An dieser Stelle möchte sich die, in dieser Saison 25/26 neu zusammengestellte, E-Junioren-Mannschaft der Spielgemeinschaft Döbern/Tschernitz bei allen ihren Unterstützern bedanken. Schon zu Beginn der neuen Saison im September konnten sich die Nachwuchsfußballer über einen neuen Ballsatz sowie mehrfarbige Trainingsleibchen freuen. Diese konnten durch die finanzielle Unterstützung von Dekra-Prüfingenieur Ingo Korla erworben werden. Damit erspielten sich die Kids in der Hinrunde einen guten 6. Platz in der Kreisliga Süd und qualifizierten sich für die Platzierungsrounde I in der Rückrunde ab März.

Aktuell ist die Hallensaison in vollem Gange. Die ersten Turniere sind gespielt und wurden mit einem 5. Platz beim Neujahrsturnier in Laubusch und dem 2. Platz beim Budenzauber des SSV Spremberg äußerst erfolgreich beendet. Am 17.1. steht das große Highlight der Hallensaison bevor. Es geht zum WINTEC-Budenzauber in die Soccerhalle nach Dresden zu einem Hallenturnier mit 32 Mannschaften. Um sich dort standesgemäß zu präsentieren, konnten die Kinder kurz nach Weihnachten neue Trainingsanzüge von Sport Schultz in Empfang nehmen. Diese wurden mit Hilfe beider Vereine, sowie zahlreicher Sponsoren finanziert. Deshalb an dieser Stelle noch einmal vielen Dank an: Taxiservice Mathias Blechstein, Adelheid und Heinz Walter, Raumausstatter Oliver Richter und Autoservice Prohaska.



Die Nachwuchsfußballer suchen in allen Altersklassen auch weiterhin nach interessierten Mitspielern. Interessierte können dazu gerne an den Trainingstagen am Montag und von Mittwoch bis Freitag ab 17 Uhr in der Radochla-Halle in Döbern vorbeischauen.